

El Herald de Mazarrón

SEMENARIO INDEPENDIENTE

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Mazarrón un mes. . . 0'50 Ptas.
Fuera, trimestre. . . 2'00 »
Números sueltos. . . 0'10 »
Comunicados y reclamos a precios convencionales.

DIRECTOR PROPIETARIO

GABRIEL LORCA NAVAS

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN
SANTA BÁRBARA

Toda la correspondencia deberá dirigirse al director.
No se devuelven los originales cuando no se publiquen.

Aprovechando la oportunidad

Realiza el Sr. García-Alix una tournée política por los pueblos de la circunscripción que repetidamente le ha conferido el alto honor de nombrarle su representante en Cortes desde hace muchos años hasta la fecha y al llegar a esta Villa, por la que tan poco hizo, a pesar de los elevados puestos que ocupó, hemos de patentizar la indiferencia con que por el cuerpo electoral ha sido recibido.

Esta indiferencia; esta apatía tiene su justificación y el pueblo ya está más que convencido de que las mejoras que él necesita, no se realizan con elocuentes discursos que no son más que vana palabrería. ha decidido abandonarse a su suerte y prescindir en absoluto de políticos, que adulan al pueblo, mientras de él tienen necesidad, para abandonarle, para despreciarle cuando ya consiguieron lo que de él solicitaban.

Pero mientras el pueblo ha casi prescindido del candidato a diputado, cuando la masa electoral, solo ha visto en el Sr. García-Alix un huésped extraño, no identificado con sus necesidades y aspiraciones, unos cuantos sujetos sin prestigio ni merecimientos se han acercado a él para saludarle, para adularle, para importunarle, para solicitar sus favores, para que ponga en juego sus influencias en favor de los pediguños.

Honda pesadumbre, decepción incompensable debe producir en el ánimo del exministro de Hacienda, el aislamiento a que se le condena, la falta de contacto con la masa electoral, porque entre él y el pueblo se interpone un elemento asfixiante, un círculo de hierro que ahoga y mata los entusiasmos populares, una capa donde se embotan sus buenos deseos, donde se estrellan los anhelos de mejoramiento intelectual y material de esta población.

Ese círculo, esa capa aislante, es el elemento político de que aparece rodeado el exdiputado con-

servador de Cartagena: son sus representantes, sus parciales, sus intermediarios para con el pueblo.

Este: que no conoce; que no trata; que no ha tenido la satisfacción de escuchar la vibrante palabra de su diputado a Cortes; que no ha podido apreciar ni su inmensa cultura, ni sus deseos de ser útil a esta Villa, cada día más abandonada, cada vez más pobre, comete el error de juzgarle por la conducta que sus representantes políticos observan en la localidad; el pueblo le cree responsable de que en lugar de ocho escuelas públicas para niños, solo haya tres en la localidad; el pueblo considera al Sr. Alix, así como a los demás diputados por la circunscripción autores conscientes de la falta de vías de comunicación con la vecina ciudad de Cartagena: el pueblo le estima responsable de la falta de agua que periódicamente padece este vecindario; el pueblo le considera satisfecho ó indiferente al saber que año tras año se les exancionan ilegalmente a los vecinos del extra-radio más de tres mil duros en el reparto de consumos.

Y nosotros que no militamos en ninguna fracción ni grupo político, que nos es indiferente que la Administración municipal esté en manos de los conservadores ó de los liberales nos hemos preguntado muchas veces y sometemos al claro criterio de nuestro futuro diputado estas preguntas.

Es justa y errónea la opinión popular? ¿Es realmente responsable el Sr. García-Alix del malestar que en esta se sufre?

Nosotros juzgamos que sí: como responsable de ello reputamos al exministro de Hacienda, solo por haberse rodeado de parciales faltos de prestigio, por no haber sabido escoger sus amigos políticos, por haber postpuesto el interés, el deseo de ser un verdadero diputado de este pueblo a la amistad particular que con alguno de sus portales le fue.

Examine el Sr. García-Alix la conducta del Alcalde que aquí le representa; analice el proceder de sus amigos políticos; vea sus ges-

tiones en la Casa de la Villa y encontrará enormidades que le pondrán en la disyuntiva de prescindir de ellos ó de asumir las responsabilidades de la gestión municipal de sus amigos.

Cuando el Sr. García-Alix haya hecho ese examen de conciencia; cuando se convenza de que la falta de entusiasmo que el pueblo ha demostrado en esta ocasión se debe a ese círculo de hierro que entre él y sus electores se interpone podrá darse clara cuenta del estado de la opinión y contestar las preguntas que formulamos.

En prueba de imparcialidad, inspirados en el más puro espíritu de justicia hemos de patentizar que el desvío del cuerpo electoral no afecta solo al Sr. Diputado que hoy honra a este pueblo con su visita; alcanza por igual al Sr. Aznar; pues entre uno y otro han tolerado que este pueblo carezca de cuanto necesita y que los fondos municipales hallan llevado una administración desastrosa sin beneficios tangibles y perpetuos para la población.

Además; en el orden moral, este pueblo sufre una decepción horrible; se ha prostituido su conciencia; se le ha hecho abdicar de su dignidad: sabe que es inútil que acuda a las urnas a hacer valer sus opiniones. En las elecciones ya sean generales, ya sean generales, ya sean municipales han de resultar elegidos no quienes el pueblo desea; sino quienes los agentes políticos de los Sres. Alix y Aznar ordenen y no acude a los comicios por que tiene el convencimiento de que en ellos se ha falsear su voluntad.

Pocas ocasiones se nos presentan de ponernos en contacto con nuestros diputados a Cortes. Cuando como en la ocasión presente se nos depara una oportunidad, la aprovechamos no para mortificar al Sr. García-Alix con inútiles y molestas intervenciones, sino para indicarle las necesidades de esta Villa.

El puede escoger entre lo que nosotros le manifestamos y lo que la capa aisladora le diga. De sus actos dependerá que el pueblo

persista en el concepto que de él tiene formado ó lo rectifique.

Nosotros nos congratularíamos de que el Sr. García-Alix haciéndose cargo de cuanto en este escrito decimos, dedujera de él la mútua conveniencia de variar en absoluto la conducta que con sus electores observa y de que convencido de las necesidades de este pueblo interpusiera su valimiento en subsanarlas y remediarlas.

DE POLÍTICA LOCAL

Poco a poco va despejándose el nublar de la política en esta población y ya pueden hacerse sinó vaticinios, que están expuestos a enormes errores, por lo menos comentarios sobre lo que es probable suceda en las próximas elecciones de diputados a Cortes.

Hallábase dividido el partido liberal en tres grupos: romanonistas, puigcarveristas y radicales ó canalejistas.

Inutilizado y descartado de la política en la circunscripción el Sr. López Puigcarver, que si mucho pecó amparando a quienes no eran dignos de apoyo, ha sufrido la más cruel pena a que se puede condenar a un hombre público, las defecciones y traiciones de que en poco tiempo ha sido objeto, queda la lucha empeñada, si acaso existiere entre los dos grupos romanonistas y canalejistas.

Pero según informes que tenemos por fidedignos el grupo radical obedeciendo las órdenes de su insigne jefe Sr. Canalejas, apoyará en algunos pueblos de la circunscripción a los elementos del Señor Conde de Romanones y en otros se abstendrá de tomar parte activa en la lucha.

Con esta afirmación es seguro que los amigos del Sr. Conde de Romanones, perfectamente inteligenciados con los del Sr. García Alix, se repartirán amigablemente el censo electoral y serán proclamados diputados los encasillados Sres. Echegaray, Aznar, Maestro y García-Alix, sin que la oposición que trata de hacer el partido republicano federal tenga el apoyo necesario en la opinión.

Aun en el caso de que todo el

